

Municipio de Mostazal dispone más de \$400 millones en fondos concursables

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 24 de Mayo de 2016 13:40 -



Con la finalidad de fomentar el trabajo de organizaciones funcionales y territoriales, juveniles, deportivas y de los clubes de adulto mayor, es que el alcalde Sergio Medel y el Concejo Municipal dispusieron de \$426 millones para que puedan ejecutar proyectos de desarrollo que beneficie a la comunidad. Equipamiento comunitario, arreglos y terminaciones de sedes sociales, recuperación de espacios públicos, implementación y más son parte de los proyectos que pueden ejecutar y que serán dados a conocer en junio próximo, previa evaluación de la comisión que determinará los que serán adjudicados.

Para la primera autoridad, la importancia de los recursos destinados para apoyar la gestión de las organizaciones es una prioridad en su gestión, ya que es “a través de ellos que detectamos las necesidades, y los ayudamos a seguir creciendo”.

“Cuando asumí la administración, encontré organizaciones de toda índole que requerían de un mayor respaldo del municipio para ejecutar proyectos, y es así que le solicité al Concejo disponer de recursos que permitieran una mayor participación, con lo que buscamos que sean parte del crecimiento de la comuna, que crezcan como organización, para ello cuentan con mi apoyo, el de su Alcalde” afirmó el edil.

Los fondos concursables dispuestos para las organizaciones funcionales y territoriales cumplió el plazo de postulación, encontrándose hoy en revisión, en tanto los clubes de adultos mayor tienen plazo hasta el 27 de mayo para entregarlas, las agrupaciones deportivas cuentan con fecha límite el 06 de junio, y las juveniles pueden hacerlo hasta el 5 de junio.